

Liga ahorro de pensión 9 meses de alzas (Reforma 02/09/19)

Liga ahorro de pensión 9 meses de alzas (Reforma 02/09/19) Adriana Arcos Cd. de México (02 septiembre 2019).- Las alcancías del ahorro para el retiro registraron en agosto su segundo mejor mes en lo que va el año y gozan de una racha alcista que se ha extendido por nueve meses. Los cochinitos con los recursos de los trabajadores mexicanos tomaron vuelo el mes pasado y obtuvieron tasas mensuales ponderadas de hasta 1.83 por ciento, que dieron como resultado tasas anualizadas (que suponen la repetición de la variación en los siguientes 11 meses) de doble dígito. A la par del mercado accionario nacional, las inversiones de las pensiones mejoraron en la última fase del mes, lo que les valió ganancias en los últimos 12 meses de más de 5 por ciento en todas las categorías. La Sociedad de Inversión Especializada en Fondos para el Retiro (Siefore) 4, con los ahorros de los trabajadores de 36 años o menos, fue la de mayor rendimiento, con una tasa ponderada mensual de 1.83 por ciento, que en términos anualizados resultó en 22.24 por ciento. Todas las administradoras de esta Siefore registraron ganancias en el mes, las cuales fueron lideradas por Azteca, PensionISSSTE y Principal. La Siefore 1, que tiene los activos de los trabajadores próximos a retirarse y con un perfil de inversión menos arriesgado, obtuvo una tasa mensual de 1.52 por ciento y anualizada de 18.53 por ciento. Aunque en la comparación mensual esta Siefore tiene las ganancias más moderadas del sistema, en los últimos 12 meses acumula una tasa de 7.93 por ciento, la más alta de todas debido a que las ganancias han sido constantes debido a su perfil de inversión. Las Administradoras con los mayores beneficios en esta Siefore fueron Banamex, Coppel y Azteca, mientras que aquéllas con las ganancias más moderadas se centraron en Profuturo GNP, Invercap y PensionISSSTE. De acuerdo con un documento de Banorte Ixe, a julio, los activos de las pensiones llegaron a 3.73 billones de pesos, desde los 3.70 billones reportados un mes atrás, lo que derivó en un crecimiento mensual de 0.8 por ciento y uno anual de 10.6 por ciento, lo que representa alrededor del 16 por ciento del Producto Interno Bruto. Recientemente la Secretaría de Hacienda informó de una reducción gradual de las comisiones en las Administradoras, lo que en los siguientes meses se verá reflejado en los montos invertidos.